



DESTACADOS



Internet

Especialista en ciencia de los datos inaugura Jornada de Comunicación Pública del Plantel

Con la charla magistral “Los efectos de la comunicación en la era digital” ofrecida por la investigadora y académica de la Universidad de Pennsylvania Sandra González-Bailón (en la fotografía), se dará inicio hoy a la Primera Jornada de Comunicación Pública de la U. de Santiago. Esta será la partida para una serie de actividades que se realizarán desde las 10 horas en el auditorio C del edificio VIME y que son organizadas por el Magíster en Ciencias de la Comunicación, con el apoyo de la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio. La instancia favorecerá el diálogo entre la academia y el medio profesional en torno a los desafíos que impone hoy la comunicación pública.



Hugo Salas

Segunda versión de MONULAC concluye con “Declaración de Santiago”

El pasado viernes (27) finalizó el evento organizado por la FAE, donde 300 estudiantes de 20 universidades de la región simularon el trabajo que realiza la ONU, abordando problemáticas como igualdad de género e inmigración. La jornada de clausura, realizada en CEPAL, finalizó con la lectura de la “Declaración de Santiago” que reafirma la importancia del rol de la mujer en la resolución de conflictos y también el llamado a los estados miembros de la ONU a impulsar iniciativas que garanticen el acceso universal a la educación, entre otras medidas.



Internet

Consideran insuficiente el presupuesto que los municipios destinan a la educación

La especialista en currículum y evaluación de nuestra Casa de Estudios, Dra. Andrea Rodríguez, señala que el 5% que destinan las alcaldías para este ítem es demasiado precario si se considera la necesidad de financiar mejoras en la calidad de la formación que se imparte en las escuelas públicas. A su juicio, con estos fondos apenas se puede asegurar que las clases se realicen, pero no que estén planificadas adecuadamente. “Esto refleja la crisis de la educación municipal y la urgencia de avanzar en la desmunicipalización”, sostiene.

Médico Internista del Hospital Barros Luco, Dr. René Nanjarí Palominos:

“La U. de Santiago me motivó para servir en la salud pública”



Hugo Salas

- *Este profesional de 31 años se tituló hace seis años como médico cirujano por nuestro Plantel, cursó la especialidad de Medicina Interna y actualmente ejerce en la Unidad de Cardiología del Hospital Barros Luco-Trudeau. En este mismo recinto asistencial del sector centro sur de Santiago, el Dr. Nanjarí además realiza labores como docente, ya que está a cargo de la coordinación académica de los internos.*
- *Distinguiéndose por su vocación pública, el especialista se ha ganado el aprecio de los pacientes, quienes valoran su trato humano y profesional. Incluso hace poco, el Dr. Nanjarí se sorprendió con una emotiva publicación que se “viralizó” en las redes sociales; en ésta las hijas de una mujer que padecía una enfermedad terminal, le agradecían por el compromiso del facultativo en el cuidado de su madre y también lo calificaban como un ejemplo a seguir.*
- *“Trato de ser siempre humano y acercarme a los pacientes, hablándoles con la intención de que entiendan y también me preocupo de escuchar atentamente y resolver sus complicaciones”, asegura el médico, quien desde su egreso se ha desempeñado como especialista en el ámbito de la salud pública. “La formación en la U. de Santiago hace que te comprometas con los problemas reales del país”, destaca.*

AGENDA

Aniversario

El decano de la Facultad Tecnológica, Dr. Julio González Candia, invita a la ceremonia del cuadragésimo noveno aniversario de esta Unidad Mayor, actividad que contará con la presencia de la Secretaria Ejecutiva del Consejo Nacional de Innovación para el Desarrollo, Katherine Villarroel Gatica. Espacio Isidora Aguirre.

Viernes 3 de agosto, 11:30 horas.

Ceremonia de Lanzamiento Oficial de SIMIN 2019

El Comité Organizador del XXI Simposium de Ingeniería en Minas - SIMIN 2019 “40 años de prestigio y tradición minera”, invita a la ceremonia de Lanzamiento Oficial de esta relevante actividad. Desde 1979, SIMIN ha sido el evento vinculante entre profesionales, académicos y estudiantes del rubro minero de mayor relevancia a nivel nacional. Instituto de Ingenieros de Minas de Chile, Encomenderos 260, Las Condes.

Jueves 23 de agosto, 18:30 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile		DÓLAR:	638,50
	18° C MAX.	U.F.:	27.202,48
	1° C MIN.	U.T.M.:	47.681
	ÍNDICE UV/B: 2 BAJO		
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física - Universidad de Santiago			